¿QUÉDICE EL ISLAM SOBRE EL ATEÍSMO?



"Les mostraremos Nuestros signos fuera y dentro de sí mismos hasta que vean claramente que es la verdad. ¿Es que no basta que tu señor sea testigo de todo."

Corán 41:53

aprende **básico**

www.iicoman.om

El objetivo de este folleto es presentar la perspectiva Islámica de la creencia en Dios. Pretende explicar la forma en que Dios proporciona los signos de Su existencia – a través de Su creación y Su revelación-dando respuesta a los ateístas.

Dios nos llama a reconocerlo a través de Sus signos y ha hecho nuestra la responsabilidad de meditar y reflexionar para reconocerLo. Algunas personas son receptivas a estos signos y observan la obra de Dios a su alrededor, mientras otras lo desestiman o lo rechazan al azar y sin sentido alguno. Dios ha colocado en cada persona una inclinación natural a creer, pero esta predisposición innata a creer puede cultivarse o suprimirse.

Es importante resaltar que Dios guía a las personas que son sinceras y están dispuestas a recibir dicha guía. En otras palabras, quienes no quieren creer en Dios no serán guiados. Dios dice: "Dios extravía a quien Él quiere y dirige a Él a quien se arrepiente." Corán 13:27

Esto requiere de objetividad e imparcialidad ante la posibilidad de la existencia de Dios, lo cual puede irritar a algunas personas, pero, sin una apertura y disposición genuina, ninguna cantidad de información puede hacer que alguien crea. De hecho, Dios nos

advierte que aquellos que se aproximan a Sus signos desde una posición de orgullo y arrogancia solo encontrarán justificación para su incredulidad.

Por lo tanto, esperamos que aquellos que son sinceros, de mente abierta y veraces, en busca de la verdad, puedan beneficiarse de esta información y que esta ayuda presente una nueva perspectiva al entendimiento acerca de Dios.

También, es
importante tener en
cuenta que debido a las
significativas diferencias entre el
Islam y el Cristianismo muchas
críticas hacia el cristianismo
no se aplican
al Islam.

RAZONES PARA CREER

Lo siguiente son las tres razones sensatas para creer en el Creador.

1. El Inicio del universo

La primera evidencia que señala la existencia de un creador se relaciona con el entendimiento del origen del universo. Imaginate caminando en un desierto y que encuentras un reloj. Sabemos que un reloj esta hecho de vidrio, plástico y metal. El vidrio viene de la tierra, el plástico del aceite y el metal se extrae del suelo. Todos estos componentes son encontrados en el desierto. ¿Creería usted que el reloj se creó por si solo?, que el sol brilló, el viento sopló, un rayo cayó, el aceite brotó a la superficie se mezcló con la arena y

el metal, y que durante millones de años las partes del reloj se unieron al azar.

"¿Acaso fueron creados de la nada o se crearon ellos mismos?"

Corán 52:35

Según la ciencia moderna, el universo es finito y tiene un inicio. ¿de donde surgió el universo? La experiencia humana y la lógica simple nos indica que todo lo que tiene un inicio no puede haber surgido de la nada, ni nada puede crearse a sí mismo.

Podemos razonar que un "ser" superior creó el universo. Este "ser" debe ser poderoso e inteligente, pues dio existencia a todo el universo y creó las "leyes de la ciencia", las cuales lo gobiernan. Podemos también razonar que este "ser" es atemporal y no ocupa un espacio, porque el tiempo, el espacio y la materia comenzaron junto con la creación del universo. Todos estos atributos conforman el concepto elemental de Dios, el creador del universo.

Algunos se pueden preguntar, ¿"quién creó a Dios"? Dios, el creador es diferente a Su creación. A diferencia del universo y el resto de la creación, Dios es eterno, siempre ha existido y no tiene inicio.

2. Perfección del universo

La segunda evidencia del creador es el orden y balance perfecto de nuestro complejo universo. ¿Podría un universo complejo y extenso formarse al azar, sin supervisión alguna?

Muchos aspectos en el universo indican de manera clara estar especialmente diseñados para mantener la vida, tales como la distancia que tiene la tierra del sol; el grosor de la corteza terrestre; la velocidad en la cual gira; el porcentaje de oxígeno en la atmosfera e incluso la inclinación de esta. Si estas medidas fuesen ligeramente diferentes no podría existir la vida.

De la misma manera que el reloj tiene un hacedor inteligente para mantener el tiempo exacto, la tierra también debe tener uno para mantener el tiempo exacto alrededor del sol. ¿Puede esto suceder por sí solo?

Cuando vemos el orden, la ley precisa dentro de nosotros y en todo el universo, ¿no es lógico que esto sea producto de un organizador? Este "organizador", se explica como la existencia de Dios. El único que condujo todo a este orden.

Debemos resaltar que el Islam exhorta a la investigación científica y la reflexión. El rol de la ciencia es ayudarnos a describir los patrones observados, colocados por Dios dentro de Su creación y a apreciar la dimensión de Su Poder y Sabiduría. Los avances en los descubrimientos científicos, como cualquier mecanismo o proceso que encontramos en el mundo natural, tales como el ciclo del agua o la gravedad nos muestran señales de un organizador y diseñador, no son argumento en contra de Dios.

3. Revelación de Dios

La tercera evidencia es la más reciente revelación, enviada por Dios a la humanidad como un signo de Su existencia.

Uno de los principales propósitos del libro sagrado del Islam, el Corán, es invitar a reflexionar y apreciar la creación de Dios, esta es una forma de creer en Él. En el Corán Dios llama nuestra atención a Su maravillosos diseños y complejidades en este universo y dentro de nosotros, esto basta para indicar que somos producto de un diseño e inteligencia. Por ejemplo, Dios dice:

"Ciertamente en la creación de los cielos y de la Tierra, la sucesión de la noche y el día, el navío que surca el mar para beneficio de los hombres, el agua que Al-lah (Dios en idioma árabe) hace descender del cielo, para revivir con ella la tierra árida, en la que diseminó toda clase de criaturas, y en la variación de los vientos y de las nubes que están entre el cielo y la tierra hay señales para quienes razonan." - Corán 2:164

Además, existen señales evidentes de que el Corán es la voz de Dios.

El Corán:

- Es libre de errores o contradicciones.
- Se ha preservado palabra por palabra desde su revelación en la lengua árabe a diferencia de otras escrituras.
- Tiene un mensaje universal, sencillo y puro que va dirigido al intelecto y creencia inherente del ser humano acerca del Dios Todopoderoso.

El Corán es memorizado por millones de personas.

- Tiene alrededor de 1400 años con muchos hechos científicos que fueron desconocidos por las personas de ese tiempo y que han sido descubiertos recientemente por los científicos. Los ejemplos incluyen: el agua, siendo el origen de todas las cosas vivientes (Corán 21:30), la expansión del universo, (Corán 51-47) y las orbitas individuales del sol y la luna (Corán 21:33).
- Contiene muchos factores históricos que fueron desconocidos por las personas de ese tiempo, asimismo como numerosas predicciones que han sido probadas y correctas.
- Fue revelado al Profeta Muhammad (la paz sea con él), quien fue conocido por ser iletrado, sin embargo, contiene un estilo de lenguaje único que es universalmente conocido como el pináculo de la elocuencia y belleza lingüística del árabe.

La explicación más lógica para los muchos aspectos milagrosos del Corán es que únicamente puede provenir de Dios.

PREGUNTAS SOBRE DIOS

"¿Por qué Dios nos creó?"

Todos admitiríamos que las partes de nuestro cuerpo, como nuestros ojos, oídos, cerebro y corazón tienen un propósito. ¿No tendría sentido entonces que el individuo como un todo, también tenga un propósito? Dios, el sabio de todos los sabios, no nos creó simplemente para vagar sin rumbo o solamente satisfacer nuestros instintos y deseos. Por el contrario, Dios describe esta vida como una prueba. Cada persona está siendo probada, en cuanto a si escogerá reconocer a Dios y seguir su guía; Dios dice:

"Por cierto que creamos al hombre de una gota de esperma capaz de reproducirle, y lo pusimos a prueba. Y le agraciamos con el oído y la vista. Y le evidenciamos la guía, pero algunos fueron creyentes agradecidos y otros incrédulos ingratos." - Corán 76:2-3

Para muchos el problema subyacente no es la creencia en Dios, sino las *implicaciones* de creer en Él. Significaría ser responsable y juzgado por las propias acciones, lo que puede ser un inconveniente para la vida que ellos quieren llevar. Por lo tanto, la prueba en esta vida involucra obedecer y humillarnos ante Dios en preferencia sobre nuestros deseos, orgullo y ego.

"¿Por qué Dios necesita probarnos?"

Dios no necesita de nada. Él no necesita crear nada, así como no necesita probar a nadie. No se beneficia de nuestra creencia y tampoco es afectado pro nuestra incredulidad. Más bien, es parte de Su infinita sabiduría habernos creado y darnos la oportunidad de conocerlo. Dios conoce el futuro. El punto es que nosotros tengamos la experiencia de nuestra vida y elijamos nuestras propias opciones.

"¿Tenemos en realidad una elección?"

El hecho de que Dios conozca nuestras elecciones no lo hace menos voluntario. Aunque Dios quiere que creamos en Él, no fuerza a nadie. Si Dios quisiese podría guiar a toda la humanidad, ya que Él tiene el poder, sobre todo. Pero en Su sabiduría nos ha creado con la habilidad de escoger y nos hizo responsables de nuestras escogencias.

"¿Por qué Dios simplemente no se revela?"

En Su sabiduría Dios ha escogido hacerse conocer a través de sus señales. Esta es una parte de la prueba de esta vida. Dios ha hecho nuestra la responsabilidad de usar las habilidades que Él nos ha dado para reconocerlo y creer en Él.

"¿Por qué Dios simplemente no se revela?"

El hecho de que diferentes personas son probadas de diferentes maneras a través de diversas pruebas, no refuta la existencia de Dios ni contradice a un Dios Todopoderoso. Por el contrario, lo bueno al igual que lo malo que Él permite que suceda constituye nuestra prueba en la tierra. No podemos controlar lo que nos pasa, pero podemos controlar cómo reaccionamos, esto es lo que Él juzga en nosotros. Este mundo es volátil y temporal, sin embargo, la justicia total en el más allá, la cual es infinita, será más que compensada por cualquier injusticia o infortunio en esta vida.

"¿Por qué castiga Dios a la gente?"

Nadie puede estar en desacuerdo con el concepto de castigo, puesto que es necesario para la justicia. Dios nos ha creado con la capacidad de escoger la forma en que queremos vivir y a su vez ser responsables. Aquellos que sinceramente se esfuerzan para obedecer ganarán la misericordia de Dios y entrarán al paraíso. Pero a quienes no les interesa Su propósito en esta vida y niegan a Dios, han tomado su propia decisión y serán tenidos en cuenta. Nadie puede culpar a Dios. Él no creó a las personas para castigarlas, por el contrario, desea la facilidad y misericordia para ellos. El hecho de que Dios conoce nuestras escogencias no hace nuestras acciones menos voluntarias y no nos absuelve de nuestra responsabilidad.

El Islam es una religión práctica que anima a un equilibrio entre la esperanza en la misericordia de Dios y el miedo a su castigo. Se requiere de ambos para llevar una vida positiva y humilde. Dios es el más misericordioso, pero también el más justo. Si no hubiese un día del juicio, contradiría Su Justicia perfecta y la vida sería injusta.

CONCLUSIÓN

¿Estamos aquí únicamente durante 80 años, y eso es todo? o ¿hay más para la vida? ¿Acaso somos simios evolucionados sin ningún propósito final? ¿acaso no somos más que seres materiales con necesidades físicas, o también tenemos necesidades espirituales?

Para quienes son sinceros y aún no se han decidido con respecto a Dios, nuestro consejo es pedir devotamente lo siguiente:

"Dios, si Tú existes, por favor guiame." ¡Te sorprenderás de los resultados!



Islamic Information Center

Sultan Qaboos Grand Mosque Muscat, Sultanate of Oman

www.iicoman.om

For more information about Islam and other paphlets in this series contact:

Whatsapp: +968 99250777 Email: support@iicoman.om